

Bachand, photographe, pour prendre des photographies sur la montagne, il est

Résolu: De prier le Surintendant du Parc Mont-Royal de rencontrer le Bureau à ce sujet.

Il est

2.—Résolu: De donner instructions au Bibliothécaire municipal, M. Villeneuve, de se mettre en communications avec les autorités de l'école Technique, pour voir à faire exécuter le plus tôt possible les réparations à faire aux salles qui doivent servir à la bibliothèque Civique.

M. l'Echevin Lussier se présente devant le Bureau et demande qu'un délai soit apporté à l'expropriation des rues Ste-Anne et du Collège, dans le quartier Bordeaux.

Sur prière du président du Bureau, M. Lussier se charge d'aller consulter l'Avocat en Chef de la Cité à ce sujet.

4.—M. l'Echevin Mayrand se présente devant le Bureau et demande que la Compagnie de Téléphone Bell reçoive instructions de poser ses fils le plus tôt possible sur la rue Mont Royal.

L'Ingénieur en Chef présent au Bureau, donne des explications satisfaisantes à l'Echevin Mayrand, à ce sujet.

5.—M. l'ex-Echevin Nault se présente devant le Bureau et demande que la Ville prenne les mesures nécessaires pour empêcher la Compagnie de Chemin de Fer du Grand Nord de fermer les rues Robillard, Stadacona et Marlborough.

Cette question est actuellement à l'étude et l'Ingénieur en Chef doit produire un rapport incessamment.

6.—M. Honoré Gervais se présente devant le Bureau, à la demande des cochers du poste des rues Ste-Catherine et St-Denis, qui doit être transféré sur la rue DeMontigny.

Il est

Résolu: De demander au Chef de Police de faire rapport sur la possibilité de laisser continuellement deux voitures stationner sur la rue Ste-Catherine, lorsque ledit poste aura été transféré sur la rue DeMontigny.

7.—Soumise une requête des contribuables de la rue St-Jacques et de la rue McGill déclarant s'opposer à une ouverture de rue, du Carré Victoria, sud, en parallèle avec la rue McGill.

A l'étude.

8.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 27 Mars 1911, à l'effet de retourner aux Commissaires un rapport recommandant l'achat de la propriété de Sir Alexandre Lacoste.

Déposé.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 Avril 1911, p. m.

Son Honneur le Maire, MM. Lachapelle, Ainey et Dupuis.

1.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies, recommandant l'achat d'un set de bandages en caoutchouc pour le fourgon d'échelles du poste No. 4, au coût de \$354.73.

Résolu: D'autoriser l'achat dudit set de bandages, le prix devant être chargé au fonds d'administration du département des Incendies.

2.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies, au sujet de la demande de l'ex-capitaine Louis Charron, pour une police acquittée de \$1,000, en vertu de la résolution du Conseil de 1875.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport

3.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies, au sujet de la demande de M. R. Johnston, ex-capitaine de la brigade du feu, pour une police acquittée de \$1,000 en vertu de la résolution du Conseil de 1875.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport

4.—Soumise une lettre du gérant de la Banque "British North America", se plaignant qu'un poteau destiné à soutenir des fils électriques est placé juste en face de la porte de ladite banque.

asked that Mr. Bachand, photographer, be granted the privilege of taking photographs on the Mountain, for a period of 5 years.

Resolved: To request the Superintendent of Parks to meet the Board in this connection.

2.—Resolved: To instruct the Civic Librarian, Mr. Ville-neuve, to communicate with the authorities of the Technical School and see that the repairs required to the rooms where the Civic Library is to be installed are made within the shortest possible delay.

3.—Alderman Lussier appeared before the Board and asked that the expropriation of St. Ann's and College streets, in Bordeaux Ward, be deferred.

Mr. Lussier was requested by the Chairman of the Board to confer with the Chief City Attorney in this connection.

4.—Alderman Mayrand appeared before the Board and asked that the Bell Telephone Co. be ordered to place its wires on Mount-Royal street as soon as possible.

The Chief Engineer, who was present at the meeting, gave satisfactory explanations to alderman Mayrand in this connection.

5.—Ex-alderman Nault appeared before the Board and asked that the City take the necessary measures in order to prevent the Great Northern Railway Co. from closing Robillard, Stadacona and Marlborough streets.

This question is under consideration and the Chief Engineer is to report thereon shortly.

6.—Mr. Honoré Gervais appeared before the Board on behalf of the hackmen stationed at the stand corner of St. Catherine and St. Denis streets, which is to be removed to Demontigny street.

Resolved: To ask the Chief of Police to report on the possibility of allowing two vehicles to continually stand on St. Catherine street, when the said cab-stand has been transferred to Demontigny street.

7.—Submitted a petition from citizens residing on St. James and McGill streets, objecting to the opening of a street from Victoria Square, Southwards, parallel to McGill street.

Consideration deferred.

8.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 27th March 1911, referring back to the Commissioners their report recommending the purchase of Sir A. Lacoste's property.

Filed of record.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th April, 1911, p.m.

Present: His Worship the Mayor, Messrs. Lachapelle, Ainey and Dupuis.

1.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending the purchase of a set of rubber tires for the ladder truck of No. 4 Station, at a cost of \$354.73.

2.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, anent the application from ex-captain Louis Charron, for a paid-up policy of \$1,000 in virtue of the resolution adopted by the Council in 1875.

Referred to the Law Dept. for a report.

3. Submitted a report from the Chief of the Fire Dept., in connection with the application from Mr. R. Johnston, ex-Capt. of the Fire Brigade, for a paid-up policy of \$1000, in virtue of the resolution adopted by the Council in 1875.

Referred to the Law Dept. for a report.

4. Submitted a letter from the Manager of the Bank of British North America, complaining that a pole for supporting electric wires has been erected directly opposite the entrance of said bank.